



うばどうっ子だより

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

令和3年学校だより
R3.9.1 第6号
校長 斎藤 学

第2学期開始です

長い夏休みも終了し、2学期が始まりました。休み中、児童の命にかかわるような事件・事故もなく安全に過ごせましたのもご家庭でのご指導の賜物だと思います。本当にありがとうございました。始業式では、3名の代表児童が、夏休みの出来事や2学期頑張ることを発表しました。どの子もはっきりとした声で話すことができました。また、聞いている子どもたちも真剣な眼差しで友達の発表を聞くことができました。素晴らしい2学期のスタートを切ることができました。

この夏休みには、オリンピックが開催され、子どもたちもテレビ等で競技を見る機会も多かったと思います。また、現在パラリンピックも開催されています。選手の活躍に、子どもたちも様々な思いを持ったことだと思います。私見ですが「WE HAVE WINGS」（私たちには翼がある）をテーマにしたパラリンピックの開会式はとてもよかったです。また We the 15（世界の15%の人が何かしらの障がいを抱えている）ということにも改めて考えさせられました。

新型コロナウイルスに関して、県では9月12日まで様々な自粛がなされます。しかし、県内外で感染の防止には至っていません。ワクチン接種も進んでいますが、感染力の強いウイルス株が流行し、全国で児童生徒への感染も増加しています。学校では再度、感染防止対策について子どもたちと確認しました。ご家庭でも感染防止に努めていただきますよう、お願いいたします。なお、ご家庭で、保健所から新型コロナウイルスの接触や濃厚接触の連絡があった場合には、直ちに学校に連絡いただけますよう、お願いいたします。

喜多方市におけるイベント等で現在、中止になっているものをお知らせします。

9月12日（日）第14回喜多方シティレガッタ

9月25日（土）第15回きたかた駅伝競走大会

9月25日（土）第8回喜多方子ども駅伝大会

10月3日（日）2021オリンピックデーラン喜多方大会

11月3日（水）第37回蔵のまち喜多方健康マラソン大会

また、9月14日に予定されていました耶麻地区小学校陸上競技大会も中止となりました。

10月27日・28日に実施予定の修学旅行については、11月25日・26日に再度延期しました。その他の学校行事に関しましては現在のところ日程の変更等はございません。なお、変更等がございましたら、その都度お知らせいたします。

【8月25日 第2学期始業式】

